



## **Le Patriarche Cyrille : A l'étape actuelle de la préparation du Catéchisme, la tâche principale est d'assurer sa réception dans l'Église**

Dans son rapport au Concile épiscopal, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a parlé de la rédaction du Catéchisme de l'Église orthodoxe russe.

Le projet de Catéchisme a été confié à la Commission synodale biblique et théologique pour le prochain Concile épiscopal. « Comme l'a annoncé le président de la Commission, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, la rédaction du texte est terminée. Un immense travail a été effectué, auquel ont pris part en qualité d'auteurs, co-auteurs et rédacteurs les meilleurs théologiens de notre Église. Le texte a été approuvé lors des séances plénières de la Commission » a déclaré le Primat de l'Église orthodoxe russe.

Selon lui, la Commission poursuivra le travail de rédaction de l'appareil critique, mais à l'étape actuelle de la préparation du Catéchisme, la tâche principale est d'en assurer la réception dans l'Église.

Le Patriarche Cyrille a donc proposé de remettre le texte du Catéchisme aux membres du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe, au Premier hiérarque de l'Église russe hors frontières et à tous les présidents des institutions synodales pour lecture. Par ailleurs, le texte sera envoyé à l'appréciation des principales écoles de théologie : l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, l'Université des sciences humaines Saint-Tikhon, l'Université orthodoxe russe, ainsi que les séminaires qui assurent un programme de master. Les hiérarques qui désireront participer à la recension du Catéchisme pourront en demander personnellement le texte auprès de la Commission synodale biblique et théologique.

La discussion du Catéchisme sous cette forme devrait être achevée début septembre. Une fois reçus tous les commentaires, la Commission synodale biblique et théologique procèdera à leur analyse, apportera les corrections nécessaires au texte et présentera le projet achevé au Saint Synode. Le Synode décidera alors des démarches à entreprendre.